

Punkt 3.2:

Kündigung von Pachtverträgen im Bereich der Kleingartenanlage Schartwiesenweg

Rm Herr Antpöhler-Zwiernik erklärt, dass die Verwaltung in der vergangenen Woche Kündigungen ausgesprochen habe. Der Stadtrat habe den Kündigungen im Vorfeld jedoch nicht zugestimmt.

Nach Kenntnis von Herrn Beigeordneten Flöck seien nur Gartenflächen betroffen, die sich im Bereich der geplanten Sport- und Freizeitanlage befinden. Den gekündigten Pächtern werden Ersatzflächen angeboten. Die Gesamtmaßnahme Stadtgrün Lützel sei nicht umsetzbar, falls die Kündigung von bestehenden Pachtverträgen nicht erfolge.

Herr Beigeordneter Flöck stellt in Aussicht, die ausgesprochenen Kündigungen noch einmal dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorzulegen.

Um eine Sport- und Freizeitfläche zu realisieren, sei eine grundsätzliche Neuordnung der Flächen erforderlich.

Die Verwaltung werde die Kündigungen zur Beschlussfassung im Stadtrat vorlegen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.